

Premio Nacional de Salud A.C. 2018

INSTITUTO DE SEGURIDAD SOCIAL PARA LAS FUERZAS ARMADAS MEXICANAS ISSFAM GANADOR categoría SECTOR PÚBLICO

MÉRITO: El Instituto de Seguridad Social para las Fuerzas Armadas Mexicanas (ISSFAM) en la historia de México es precursor de la Seguridad Social, toda vez que, con la reforma dada a la Constitución Política en el año de 1929, se establece un Sistema de Seguros Obligatorio para las fuerzas armadas mexicanas.

Integrado por la Secretaría de Defensa y la Secretaría de Marina con el principal objetivo de que todo el personal, después de cumplir con sus años de servicio, tenga un retiro digno en lo económico, social y de salud.



JURADO PNS 2018

